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Top 4 Beantwortung von Fragen aus vorangegangenen Sitzungen

Frau Kopp führt dazu aus, dass die Deponie sich bereiterklärt hat, die Thematik 
ausführlich zu erläutern.
Seitens der Anwesenden wird jedoch darauf verwiesen, dass von einer amtlichen 
Stelle eine Antwort erwartet wird.
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